

Bima Arya Berharap Adipura Menguatkan Konsep Green Economy

BOGOR (IM) - Wali Kota Bogor, Jawa Barat, Bima Arya Sugiarto berharap Anugerah Piala Adipura yang diraih kota itu bisa memberikan inovasi untuk menguatkan konsep green economy.

Menurutnya, Adipura merupakan instrumen kebijakan yang telah melalui perubahan dan pengembangan. Sehingga, harapannya dapat terciptanya instrumen yang baik dalam meningkatkan kualitas lingkungan hidup yang bersih, teduh dan berkelanjutan.

"Semoga ini menjadi inspirasi untuk terus memberikan inovasi yang tak berhenti untuk menguatkan konsep green economy, sirkular ekonomi yang menjadikan Bogor sebagai kota yang betul-betul hijau dan ramah lingkungan," ujarnya di Kota

Bogor, Rabu (20/3).

Pemberian Anugerah Adipura dan Puncak Peringatan Hari Peduli Sampah Nasional ini secara simbolis dibuka Wakil Presiden (Wapres) Republik Indonesia (RI), Ma'ruf Amin yang diawali dengan pemberian Anugerah Adipura Kencana pada Selasa (5/3).

"Saya menyambut baik penyelenggaraan penghargaan Adipura sebagai salah satu medium afirmative atas upaya mewujudkan peningkatan kualitas lingkungan hidup yang berkelanjutan di Indonesia. Saya harapkan program ini dapat terus dipertahankan dengan ragam inovasi, sehingga mampu menyesuaikan dengan dinamika zaman serta perubahan arah kebijakan," ucapnya. ● **pra**

Pj. Bupati Bogor dan DPRD Tetapkan RTRW 2024-2044



Pj. Bupati Bogor bersama DPRD Kabupaten Bogor menetapkan RTRW 2024-2044.

BOGOR (IM) - Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu bersama Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Bogor menetapkan Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) tahun 2024-2044. Penetapan dilaksanakan melalui Rapat Paripurna DPRD, di Ruang Rapat Paripurna, Cibinong, Selasa (19/3).

Rapat Paripurna dipimpin Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Rudy Susmanto dan dihadiri jajaran anggota DPRD lainnya. Turut hadir jajaran Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor.

Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu menyampaikan, Rapat Paripurna ini dilaksanakan dengan tiga agenda, yang pertama tentang penetapan RTRW Kabupaten Bogor tahun 2024-2044. Jadi untuk dua puluh tahun ke depan, kita pahami bersama bahwa rencana tata ruang adalah panglima dalam konteks pengembangan wilayah dan pembangunan Kabupaten Bogor.

"Oleh karena itu kami ucapkan terima kasih dan apresiasi kepada jajaran DPRD Kabupaten Bogor yang telah membahas dan melaksanakan Rapat Paripurna penetapannya," ungkap Asmawa.

Untuk diketahui, selain membahas penetapan persetujuan bersama terhadap Rancangan Peraturan

Daerah tentang Rencana Tata Ruang Wilayah tahun 2024-2044, rapat paripurna juga membahas dua agenda lainnya yakni penetapan keputusan DPRD tentang rekomendasi terhadap persetujuan tukar menukar tanah (ruislag) milik Pemkab Bogor, dan penandatanganan nota kesepakatan antara Pemkab Bogor dengan DPRD Kabupaten Bogor tentang rancangan awal Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) 2025-2045.

Asmawa Tosepu mengatakan, agenda ketiga adalah paripurna terkait usulan pembahasan tentang RPJPD Kabupaten Bogor tahun 2025 - 2045. Kenapa harus kita paripurnakan hari ini, karena ada tenggat waktu paling lambat bulan Agustus 2024 dokumen ini harus sudah ditetapkan.

"Karenanya butuh pembahasan, karena ini menyangkut perencanaan pembangunan Kabupaten Bogor untuk 20 tahun kedepan," kata Asmawa.

Asmawa melanjutkan, ini juga akan menjadi dasar bagi siapapun calon kepala daerah di Kabupaten Bogor untuk menyusun visi misinya. Sehingga kita pastikan sebelum pelaksanaan Pilkada dokumen ini sudah selesai. ● **gio**

Sespri Iriana Minta Restu Jokowi untuk Maju Pilwalkot Bogor

JAKARTA (IM) - Sekretaris Pribadi (Sespri) Ibu Negara Iriana Jokowi, Sendi Fardiansyah meminta restu kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi) untuk maju menjadi calon Wali Kota Bogor 2024. Sendi mengaku menghadap Presiden Jokowi pada Senin (18/3) sore di Istana Merdeka, Jakarta.

"Saya memohon doa restu dan dukungan dari Bapak Presiden terkait rencana saya maju sebagai Calon Wali Kota Bogor 2024," kata Sendi saat dihubungi, Rabu (20/3).

Dalam pertemuan itu, Sendi mengaku mendapatkan pesan dan masukan dari Presiden Jokowi. Ia diminta agar bekerja keras dan terjun langsung ke lapangan atau blusukan untuk menemui masyarakat. Sehingga bisa meningkatkan elektabilitas dan popularitasnya di Pemilihan Wali Kota (Pilwalkot) Bogor 2024.

"Untuk Bapak Presiden sebenarnya ada banyak pesannya. Intinya dari Bapak

Presiden saya diminta harus kerja keras, turun ke masyarakat, blusukan. Targetnya adalah popularitas dan elektabilitas harus nomor 1 sampai dengan Agustus," ujar Sendi.

"Alhamdulillah, beliau mendukung untuk terus maju," tambah dia.

Sementara, Ibu Negara Iriana Jokowi terus memberikan dukungannya kepada Sendi. Menurut Sendi, Iriana mendorong agar anak muda bisa tampil di dunia politik.

"Ibu Negara memberikan doa dan semangat serta mendukung anak muda untuk tampil," ujar Sendi.

Dalam temuannya dengan Jokowi, Sendi juga melaporkan sejumlah hal. Di antaranya yakni hasil survei terkait pilkada Kota Bogor hingga laporan kegiatan yang dilakukan selama satu tahun ke belakang, dan program-program yang akan dikerjakan dalam menghadapi Pilkada. ● **pra**

8 | Nusantara



TADARUS AL QURAN DI MASJID BALAIKOTA BOGOR

Sejumlah peserta membaca Al Quran secara berkelompok di Masjid At-Taqwa, Balaikota Bogor, Jawa Barat, Rabu (20/3). Kegiatan tadarus Al Quran yang diselenggarakan Dharma Wanita Persatuan Kota Bogor yang diikuti sebanyak 100 peserta tersebut bertujuan untuk memperkuat iman dan taqwa di bulan Ramadhan serta berlangsung hingga 22 Maret.

Ketua DPRD Kabupaten Bogor Bakal Tambah Anggaran untuk DPUPR

Permasalahan proyek infrastruktur di DPUPR Kabupaten Bogor menjadi pekerjaan rumah (PR) hingga harus diantisipasi. Untuk itu Rudy Susmanto bersama Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) bakal menambah anggaran untuk DPUPR pada Tahun 2024.

CIBINONG (IM) - Banyaknya proyek infrastruktur yang molor hingga mangkrak di Bumi Tegar Beriman, membuat Ketua

DPRD Kabupaten Bogor, Rudy Susmanto mengukir miris dan prihatin. Apalagi, proyek infrastruktur di Dinas Pekerjaan

Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) yang bermasalah tersebut menjadi temuan atau catatan dalam Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Badan Pemeriksa Keuangan-Republik Indonesia (BPK-RI) Perwakilan Jawa Barat.

"Permasalahan proyek infrastruktur di DPUPR ini menjadi pekerjaan rumah (PR) hingga harus kita antisipasi," kata Rudy Susmanto kepada wartawan, Rabu (20/3).

Rudy Susmanto menuturkan bahwa ia bersama Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) bakal menambah

anggaran untuk DPUPR pada Tahun 2024.

"Kami akan menambah anggaran untuk DPUPR melalui refofusing anggaran atau di Anggaran Pendapatan Belanja Daerah Perubahan (APBDP) Kabupaten Bogor 2024 hingga sejumlah proyek infrastruktur dapat kembali dikerjakan atau untuk melaksanakan proyek strategis seperti pelebaran jalan Rancabungur-Ciampea yang biayanya mencapai Rp 50 miliar. Saya dalam kesempatan ini meminta agar DPUPR berbenah dan mengerjakan tugasnya secara baik," tutur Wakil Sekjend DPP Partai Gerindra tersebut.

Ketua Komisi III DPRD Kabupaten Bogor, Tuti Alawiyah meminta DPUPR melak-

sanakan kembali pembangunan atau peningkatan Jalan Pancawati Caringin yang pada Tahun 2023 lalu tidak diselesaikan oleh penyedia jasa hingga membuat jalan tersebut semakin rusak dan membahayakan peggunaan jalannya.

"Saya minta proyek peningkatan Jalan Pancawati Caringin yang mangkrak untuk dilaksanakan kembali di tahun ini, karena sudah banyak masyarakat yang celaka di jalan tersebut," pinta Tuti Alawiyah.

Selain Jalan Pancawati Kecamatan Caringin, sejumlah proyek peningkatan jalan, jembatan dan irigasi di kecamatan lain pun juga dipinta Tuti Alawiyah untuk segera diselesaikan oleh DPUPR Kabupaten Bogor. ● **gio**

Penukaran Uang Dibatasi Hanya Rp700.000, Warga Subang Mengeluh

SUBANG (IM) - Lebaran masih tiga pekan lagi, tetapi warga sudah rela mengantre di depan mobil penukaran uang pecahan sejak Rabu (20/3). Namun, warga menyayangkan penukaran uang pecahan yang dilakukan Bank BJB ini di Subang dibatasi hanya mencapai Rp 700.000 per orang.

Pihak bank mengaku, uang yang disediakan terbatas, yakni hanya mencapai Rp 90 juta untuk dua hari ke depan.

Sebelumnya warga yang sudah lama mengantre mendapat imbauan dari pihak bank bahwa penukaran uang pecahan dibatasi hanya dengan maksimal Rp 700.000. Ini sangat disesalkan oleh warga sendiri, pasalnya warga menginginkan penukaran uang tersebut bisa mencapai sekitar Rp 2 juta.

Warga mengaku untuk mendapatkan uang pecahan, dirinya rela menunggu dan mengantre sejak pagi hari. Namun, setelah mendapatkan antrean, penukaran maksimal hanya Rp 700.000 padahal mereka telah menyiapkan sekitar Rp 2 juta.

"Tadi antre untuk menukar uang pecahan buat nanti dibagikan saat Lebaran kepada keluarga. Namun, penukaran dibatasi Rp 700.000 padahal biasanya mencapai Rp 2 juta per orang," kata salah seorang warga yang rela antre sejak pukul 07.00 pagi, Lilis Agustiani (31).

Pembatasan penukaran uang pecahan menjelang Lebaran nanti juga sangat disesalkan juga oleh warga lainnya yang telah lama menunggu.

"Sedang mengantre dari tadi pukul 08.00 pagi untuk menukarkan uang pecahan buat nanti dibagi-bagi untuk keluarga dan keponakan," ungkap Novie (34), warga lainnya yang ikut mengantre.

Pimpinan Bank BJB Cabang Subang, Dody Setiawan mengatakan, pada hari pertama untuk penukaran uang pecahan yang dilakukan oleh Bank BJB ini sangat dibatasi. Ini mengingat uang yang dipakai saat ini merupakan stok yang tersedia di Bank BJB, dan pihaknya masih menunggu waktu dari Bank Indonesia ke depannya.

"Untuk hari ini dalam

rangka bazar Ramadan di Pemda kabupaten Subang, kami juga melakukan penukaran uang, tetapi saat ini mungkin dengan stok yang terbatas jadi tetap juga masyarakat bisa menukar," ujar Dody.

Menurut Dody, Bank BJB akan menginfokan lebih lanjut jika ada penukaran lagi. Dia mengakui stok penukaran uang untuk saat ini sangat terbatas.

Dia berharap pada dua hari ke depan bisa memenuhi keinginan masyarakat yang hendak menukarkan uang.

"Hari ini penukarnya dibatasi karena stok yang ada tidak banyak. Kita bagi, per orangnya mungkin Rp 700.000, untuk uang pecahan Rp 2.000, Rp 5.000, Rp 10.000, dan Rp 20.000," tambah Dody Setiawan.

Dalam kegiatan bazar murah Ramadan yang dilaksanakan Pemda Subang ini, panitia tidak hanya menyediakan penukaran uang, tetapi juga beberapa stan yang menjual produk UMKM dan beberapa harga kebutuhan pokok. ● **pra**

Pemkab Purwakarta Tebar Benih Ikan ke Waduk Jatiluhur dan Situ

PURWAKARTA (IM) - Pemerintah Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat, menebarkan ratusan ribu benih ikan ke Waduk Jatiluhur serta ke sejumlah situ di sekitar Purwakarta.

Kepala Dinas Perikanan dan Peternakan Purwakarta, Siti Ida Hamidah di Purwakarta, Rabu (20/3), mengatakan bahwa penempatan benih ikan itu bagian dari program restocking ikan perairan umum atau perairan darat.

"Restocking adalah salah satu upaya penambahan stok ikan tangkapan untuk ditebar di perairan umum," kata Ida. Tujuan restocking ialah selain menambah stok ikan agar dapat dipanen sebagai ikan konsumsi, juga untuk mengembalikan fungsi dan peran perairan umum waduk atau situ sebagai ekosistem akuatik yang seimbang.

"Melalui restocking perikanan kami harap bisa mengembalikan fungsi situ sebagai ekosistem air yang baik. Jadi selain berfungsi

sebagai penyedia cadangan air pertanian, situ juga bisa jadi pengembangan ikan sebagai sumber pangan," kata Ida.

Sesuai dengan data Dinas Perikanan dan Peternakan Purwakarta, pada semester pertama 2024, sebanyak 350 ribu benih berbagai jenis ikan ditebar ke Waduk Jatiluhur dan empat situ yang tersebar di beberapa kecamatan.

Empat situ yang akan ditebari berbagai jenis benih ikan ialah Situ Cisarakan di Desa Cikadu, Kecamatan Cibatu. Kemudian Situ Cibago yang berada di Desa Cilangkap, Kecamatan Babakan Cikao.

Selanjutnya Situ Cikumpang di Desa Cikumpang serta Situ Cigangsa yang berlokasi di Desa Campakasari, Kecamatan Campaka. Waduk dan tiap situ itu akan ditebar benih ikan berbagai jenis dengan jumlah bervariasi, antara 30 ribu ekor hingga 50 ribu ekor benih. Jumlah penempatan akan disesuaikan dengan luas masing-masing situ. ● **pra**

Pemkab Bogor Ajak Pererat Silaturahmi dan Ukhuwah Islamiyah

CIBINONG (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor kembali menyelenggarakan program Tarawih Keliling (Tarling) selama bulan suci Ramadhan 1445 Hijriyah.

Mewakili Pj. Bupati Bogor, Plh. Sekretaris Daerah Kabupaten Bogor, Suryanto Putra melaksanakan Tarling tingkat Kabupaten Bogor, di Masjid Besar At Taqwa, Kecamatan Bojonggede, Selasa (19/3) malam.

Hadir pada kesempatan tersebut, Camat Bojonggede, Forkopimcam, jajaran kepala desa, jajaran Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor, alim ulama, tokoh masyarakat, dan warga setempat. Tarling dibarengi dengan kegiatan berbuka puasa bersama.

Ada juga pemberian bantuan sembako untuk marbot masjid, dan penghargaan kepada DKM Masjid Besar At Taqwa, Kecamatan Bo-



Pemkab Bogor mengajak warga untuk mempererat silaturahmi dan Ukhuwah Islamiyah, dalam acara taraweh keliling di Bojonggede, Kabupaten Bogor, Selasa (19/3).

jonggede. Plh. Sekretaris Daerah, Suryanto Putra menerangkan, Pemkab Bogor tahun ini kembali menyelenggarakan Tarawih Keliling dalam rangka menyemarakkan bulan

suci Ramadhan serta mempererat silaturahmi antara alim ulama, umaro, dan umat. Di mana tema Ramadhan tahun ini adalah "Spirit Ramadhan Mempererat Tali Silaturahmi".

"Beberapa waktu lalu kita

menyelenggarakan Pemilu, yang tentunya memunculkan berbagai perbedaan di tengah masyarakat. Oleh karena itu pada momentum Ramadhan ini mari kita kesampingkan segala perbedaan dan saling

memaafkan. Kita perkuat kembali silaturahmi dan ukhuwah Islamiyah," terang Suryanto.

Suryanto mengajak seluruh pihak untuk seiring sejalan membangun Kabupaten Bogor demi mewujudkan Kabupaten Bogor yang maju, sejahtera, berlandaskan iman dan taqwa.

Ia juga menghimbau masjid-masjid di Kabupaten Bogor aktif mengajak dan memperbanyak kegiatan dakwah.

"Mari bersama-sama menjaga kesucian bulan Ramadhan ini dan kita isi dengan berbagai kegiatan yang positif dan produktif. Memperbanyak amal ibadah, meningkatkan kepedulian sosial, memperbanyak sedekah, mempererat tali silaturahmi serta saling menghormati antar umat beragama," ungkap Suryanto. ● **gio**